

<https://info.nodo50.org/La-ruta-de-la-yerba-mate-I.html>



La ruta de la yerba mate (I)

- Multimedia - Fotos -



Fecha de publicación en línea: Miércoles 21 de mayo de 2008

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

La ruta Roja de la Yerba. Junto con la carne, y el tango, la yerba mate es uno de los símbolos de la Argentina. En el país se consumen unos 240 millones de kilos de yerba anuales, que equivalen a un total de 100 litros de mate por habitante al año. El mate, además de ser un alimento vigorizante y digestivo, es un símbolo social: compartir un mate es compartir un momento, una ronda entre amigos o una pausa en el trabajo. Su origen es guaraní: Los indígenas tostaban las hojas al fuego, las molían en mortero y las colocaban en una calabaza a la que llamaban matí con agua y sorbían con un canuto de caña. El mate moderno es una evolución de esa costumbre. Sin embargo, la mayoría de los consumidores no conocen ni el origen ni la forma de procesar la hoja de yerba.

Fuente. [Sub Coop](#). Fotografías: Sebastian Hacher, Nicolas Pousthomis